

Que m'arrive-t-il ? - 1/1

Parfois, il vous arrive des choses. Des choses inexpiables. Des choses indéfinissables. Des choses émotionnelles. Des choses qui ne sont comparable avec rien au monde. Des choses qui vont donnent des frissons. Des choses qui sont fantastiques. Des choses qui vous rend plus "homme" que vous l'êtes.

Je ne sais pas ce qui m'arrive. Enfin si je sais ! Mais c'est tellement inexplicable parfois, que vous vous dites : "Tiens, au fond, c'est pas beau ce qui m'arrive ? ". Voilà que je me sens renaître. Renaître comme un homme. Je l'ai déjà dit. Mais au fond, tu te redécouvre toi-même. Tu redécouvre ta propre personnalité grâce à des moments de la vie que tu n'as jamais eu l'occasion de vivre (plutôt que de découvrir). Tu redécouvres ta propre vision de la vie. Ta propre conception de celle-ci. Tu redécouvres tes sentiments pour quelqu'un !

Le bon choix

Ai-je fait le bon choix ? Mais ai-je eu le choix de faire ce choix ? C'est par là que tout commence, non ? Si une seule possibilité s'est offerte à toi, alors tu n'as pas eu de choix. C'est quelque chose d'évident. C'est quelque chose qui saute aux yeux. Tu la vu, et elle t'as vus. Tes yeux sont pour elle. Les tiennes sont pour elle. Le choix (sans choix) s'est fait car s'était une évidence. Une évidence depuis longtemps. Evidemment, tu as eu le choix de réfléchir. Réfléchir sur cette personne. Non pas, dans le sens du choix, mais plutôt dans le sens de sa personnalité.

Comment définir une personne que t'adore ? Une personne que t'aime ? Une personne qui sera là pour toi toute ta vie ? Une personne qui te fait renaître ? Une personne qui compte pour toi ? Une personne envers laquelle tu es prêt à tout ? Une personne qui te donne sa confiance à jamais. Une personne qui te donnera l'envie de vivre ? L'envie de donner. L'envie de recevoir. L'envie d'aimer. Tiens ! Aimer. Qu'est ce donc cela ? Vaste question, voyons !

Plus belle des choses

L'amour est quelque chose de presque indéfinissable. C'est une sensation qui parcourt ton corps. Elle te jette des frissons, jusqu'à atteindre ton cœur.

Un cœur ouvert à jamais pour un (e) autre. Un cœur aimé/aimant jusqu'à battre très fort. J'ai toujours voulu ressentir cette sensation auparavant. Je me disais que cela serait facile.

Mais ce qui m'arrive est extraordinaire. C'est la plus belle chose qui puisse m'arriver. C'est la plus belle chose qui puisse me rendre heureux. C'est la plus belle chose qui puisse me donner l'envie de lui donner mon esprit, mon cœur, mon corps. C'est la plus belle chose à laquelle j'ai toujours pensé. C'est la plus belle chose à laquelle je pense. C'est la plus belle vie. C'est ma vie. Et cette dernière sera partagée.